

Gemeinderatssitzung

Anfrage am 09.05.2017

von Volkmar Raidt Freie Bürger

Wurden schon Verhandlungen mit der Familie Ellsäßer über das Areal bei Sülchen geführt?

Wenn ja, wie waren die Verhandlungspreise.

Wurden schon Verhandlungen mit den angrenzenden Grundstückseigentümern des Ellsäßerareals geführt?

Wenn ja, wie waren die Verhandlungspreise.

Wie waren die Verhandlungspreise bei anderen Verkaufsanfragen zwecks freier Gewerbeplätze?

Und welche Grundstücke wurden angefragt?

Wurde in Ergenzingen über das Dräxlmaierareal auch schon über einen Kauf verhandelt?

Wenn ja, wie waren die Verhandlungspreise.

Gibt es eine Liste der Grundstückseigentümer freier Gewerbeflächen?